
 

Renata Drumond Pinto Coelho Antonino <rdrumond@pbh.gov.br> 

 
Re: Relatório de Sustentabilidade 2019 e Carta Anual 2019 

1 mensagem 

 

Renata Drumond Pinto Coelho Antonino <rdrumond@pbh.gov.br> 
21 de maio de 

2020 17:30 
Para: Leonardo Fares Menhem <leofares@concert.com.br> 
Cc: MOEMA SANT'ANNA BELO <moema@cotemig.com.br>, Leo Ayres 
<leoayres1@gmail.com>, Adriano Teixeira Silva <adriano@pbh.gov.br>, Rommel Vieira 
Carneiro <rommelcarneiro@gmail.com>, "Rodrigo Diniz Lara (SEPLAG)" 
<rodrigo.diniz@planejamento.mg.gov.br>, Caio Barros Cordeiro <caio.cordeiro@pbh.gov.br>, 
Ana Alvarenga Moreira Magalhaes <anaalvarengam@pbh.gov.br>, Thiago Dutra 
<tdutra@pbh.gov.br>, Leandro Moreira Garcia <leandro.garcia@pbh.gov.br>, Thais Chicarelli 
Caldeira Brant <thais.brant@pbh.gov.br> 

Obrigada a todos os Conselheiros pelas manifestações. 
 
Com a concordância formalizada de todos vocês, ficam devidamente aprovados o Relatório 
de Sustentabilidade 2019 e a Carta Anual 2019, os quais estarão disponíveis no site da 
empresa, nos termos da Lei 13.303/2016. Ademais, iremos enviar comunicado aos 
empregados informando a disponibilização dos relatórios. 
 

Atenciosamente, 
 

-- 
 

Renata Drumond Pinto Coelho Antonino |Assessora da DAF 

Empresa de Informática e Informação do Município de Belo Horizonte - 
PRODABEL 

Av. Presidente Carlos Luz, nº 1275 | 1º andar | Bairro Caiçara |BH/MG 
(31) 3277-8955 | www.pbh.gov.br 
  

 

RE: Relatório de Sustentabilidade 2019 e Carta Anual 2019 

1 mensagem 

 

Leonardo Fares Menhem <leofares@concert.com.br> 
21 de maio de 2020 

09:36 
Para: Renata Drumond Pinto Coelho Antonino <rdrumond@pbh.gov.br>, MOEMA SANT'ANNA 
BELO <moema@cotemig.com.br>, Leo Ayres <leoayres1@gmail.com>, Adriano Teixeira Silva 
<adriano@pbh.gov.br>, Rommel Vieira Carneiro <rommelcarneiro@gmail.com>, "Rodrigo Diniz 
Lara (SEPLAG)" <rodrigo.diniz@planejamento.mg.gov.br>, Caio Barros Cordeiro 
<caio.cordeiro@pbh.gov.br>, Ana Alvarenga Moreira Magalhaes 
<anaalvarengam@pbh.gov.br> 
Cc: Thiago Dutra <tdutra@pbh.gov.br>, Leandro Moreira Garcia <leandro.garcia@pbh.gov.br>, 
Thais Chicarelli Caldeira Brant <thais.brant@pbh.gov.br> 

Prezadas e prezados, 
 
Bom dia! Formalizo a minha aprovação aos dois documentos. 
 
Um abraço 
Leonardo Fares 

 

http://www.pbh.gov.br/


 

Re: Relatório de Sustentabilidade 2019 e Carta Anual 2019 

1 mensagem 

 
Adriano Teixeira Silva <adriano@pbh.gov.br> 18 de maio de 2020 10:43 
Para: Renata Drumond Pinto Coelho Antonino <rdrumond@pbh.gov.br> 
Cc: Rommel Vieira Carneiro <rommelcarneiro@gmail.com>, Ana Alvarenga Moreira Magalhaes 
<anaalvarengam@pbh.gov.br>, Leandro Moreira Garcia <leandro.garcia@pbh.gov.br>, Leo 
Ayres <leoayres1@gmail.com>, Leonardo Fares Menhem <leofares@concert.com.br>, 
MOEMA SANT'ANNA BELO <moema@cotemig.com.br>, "Rodrigo Diniz Lara (SEPLAG)" 
<rodrigo.diniz@planejamento.mg.gov.br>, Thais Chicarelli Caldeira Brant 
<thais.brant@pbh.gov.br>, Thiago Dutra <tdutra@pbh.gov.br> 

Bom dia pessoal, espero que todos estejam bem!  
 
O meu de Acordo com louvor  pelo belo trabalho  apresentado. Como representante dos 
trabalhadores tenho obrigação de reconhecer o esforço que a atual gestão está 
desempenhando para o engrandecimento e afirmação da Prodabel como empresa 
fomentadora de Tecnologia da informação. Destaco 04 (quatro) ações propositivas: 

1) investir ainda mais para que o geoprocessamento, que já se destaca como um dos mais 
avançados do Brasil, possa prestar cada vez melhores serviços para Belo Horizonte, assim 
como, para toda a Região Metropolitana; 

2) envolver-se cada vez mais, em conjunto com a Secretaria Municipal de Educação, para 
levar o conhecimento de Informática para toda a Rede Municipal de Educação; 

3) até como forma de aumentar e diversificar suas fontes de manutenção, adotar  forte 
política de oferta de serviços de T.I. para as Prefeituras da RMBH e para o Estado de Minas 
Gerais; 

4) Investir cada vez mais na capacitação e recapacitação, valorizando o seu maior Capital 
que é o seu Quadro de Profissionais, que já se destaca pela qualidade. 
 
OBS:  Mais uma vez solicito a divulgação do material aos profissionais da empresa a fim de 
que todos tenham conhecimento das ações. 
 
Um abraço cordial à todos!  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Re: Relatório de Sustentabilidade 2019 e Carta Anual 2019 

1 mensagem 

 

Renata Drumond Pinto Coelho Antonino <rdrumond@pbh.gov.br> 
18 de maio de 

2020 08:14 
Para: Rommel Vieira Carneiro <rommelcarneiro@gmail.com> 
Cc: Adriano Teixeira Silva <adriano@pbh.gov.br>, Ana Alvarenga Moreira Magalhaes 
<anaalvarengam@pbh.gov.br>, Leandro Moreira Garcia <leandro.garcia@pbh.gov.br>, Leo 
Ayres <leoayres1@gmail.com>, Leonardo Fares Menhem <leofares@concert.com.br>, 
MOEMA SANT'ANNA BELO <moema@cotemig.com.br>, "Rodrigo Diniz Lara (SEPLAG)" 
<rodrigo.diniz@planejamento.mg.gov.br>, Thais Chicarelli Caldeira Brant 
<thais.brant@pbh.gov.br>, Thiago Dutra <tdutra@pbh.gov.br> 

Oi Rommel, bom dia. 
 
Obrigada pelo retorno.  
 
Vou corrigir o termo para Puc Minas, com relação aos números vou verificar e lhes dou 
retorno em breve. Obrigada!  
 
Em seg, 18 de mai de 2020 às 03:48, Rommel Vieira Carneiro 
<rommelcarneiro@gmail.com> escreveu: 
Prezados, boa noite. Espero que estejam todos bem. 
 
Os documentos estão aprovados, faço apenas algumas sugestões de correções 
menores: 

• Na carta anual, na página 7, o texto "Na RMI estão 
conectados 25.720 microcomputadores, sendo que: 8.188 são utilizados pela 
Secretaria Municipal da Saúde; 7.493 utilizados pela Secretaria Municipal de 
Educação; e 12.928 por outros órgãos." traz um total de equipamentos 
diferente do relatório do ano anterior para o mesmo número de valores 
detalhados. O valor correto, constante na carta anual de 2018 é de 28609. 

• A mesma informação citada acima se encontra com o total 
de 25.720 no relatório de sustentabilidade na página 21. 

• No relatório de sustentabilidade, na página 9, gostaria de solicitar um 
pequeno ajuste com relação a referencia à parceria com a PUC. O correto 
seria colocar PUC Minas, uma vez que a instituição é idependente das 
demais universidades pontifícias do país e o termo PUC pode causar 
confusão. 

Abraços,  
 
Rommel Carneiro 
rommelcarneiro@gmail.com | 31-98893-0508 

  

 

 

 
 
 
 
 
 
 

mailto:rommelcarneiro@gmail.com
mailto:rommelcarneiro@gmail.com


Re: Relatório de Sustentabilidade 2019 e Carta Anual 2019 

1 mensagem 

 
Thiago Dutra <tdutra@pbh.gov.br> 16 de maio de 2020 18:41 
Para: "Rodrigo Diniz Lara (SEPLAG)" <rodrigo.diniz@planejamento.mg.gov.br> 
Cc: Renata Drumond Pinto Coelho Antonino <rdrumond@pbh.gov.br>, MOEMA SANT'ANNA 
BELO <moema@cotemig.com.br>, Leo Ayres <leoayres1@gmail.com>, Leonardo Fares 
Menhem <leofares@concert.com.br>, Adriano Teixeira Silva <adriano@pbh.gov.br>, Rommel 
Vieira Carneiro <rommelcarneiro@gmail.com>, Ana Alvarenga Moreira Magalhaes 
<anaalvarengam@pbh.gov.br>, Leandro Moreira Garcia <leandro.garcia@pbh.gov.br>, Thais 
Chicarelli Caldeira Brant <thais.brant@pbh.gov.br> 

Secretário Rodrigo! Boa noite, tudo bem?  
 
Muito obrigado pelo retorno.  

Em relação a arrecadação da PRODABEL, rotativo digital, como esperado, temos um 
redução significativa. Antes do estabelecimento da quarentena, estávamos com uma 
arrecadação média, líquida, de cerca de R$ 74 Mil/Mês. Agora estamos arrecadando cerca 
de R$ 21 Mil/Mês.  
 
Muito obrigado. 
 
abs 
 
tdutra 

 

Re: Relatório de Sustentabilidade 2019 e Carta Anual 2019 

1 mensagem 

 

Rodrigo Diniz Lara (SEPLAG) <rodrigo.diniz@planejamento.mg.gov.br> 
16 de maio de 

2020 17:03 
Para: Renata Drumond Pinto Coelho Antonino <rdrumond@pbh.gov.br>, MOEMA SANT'ANNA 
BELO <moema@cotemig.com.br>, Leo Ayres <leoayres1@gmail.com>, Leonardo Fares 
Menhem <leofares@concert.com.br>, Adriano Teixeira Silva <adriano@pbh.gov.br>, Rommel 
Vieira Carneiro <rommelcarneiro@gmail.com>, Caio Barros Cordeiro 
<caio.cordeiro@pbh.gov.br>, Ana Alvarenga Moreira Magalhaes 
<anaalvarengam@pbh.gov.br> 
Cc: Thiago Dutra <tdutra@pbh.gov.br>, Leandro Moreira Garcia <leandro.garcia@pbh.gov.br>, 
Thais Chicarelli Caldeira Brant <thais.brant@pbh.gov.br> 

Boa tarde! 

Relatórios aprovados. 

Como está a arrecadação da Prodabel com o Rotativo Digital nesse período de Pandemia? 

Atenciosamente, 

Rodrigo Diniz Lara 
Especialista em Políticas Públicas e Gestão Governamental 
Subsecretário de Governança Eletrônica e Serviços      
Secretaria de Estado de Planejamento e Gestão do Estado de Minas Gerais 
Acesse: www.mg.gov.br / Baixe o MG app  

 

 
 

http://www.mg.gov.br/


Re: Relatório de Sustentabilidade 2019 e Carta Anual 2019 

1 mensagem 

 
Leo Ayres <leoayres1@gmail.com> 16 de maio de 2020 10:17 
Para: Thiago Dutra <tdutra@pbh.gov.br> 
Cc: Renata Drumond Pinto Coelho Antonino <rdrumond@pbh.gov.br>, MOEMA SANT'ANNA 
BELO <moema@cotemig.com.br>, Leonardo Fares Menhem <leofares@concert.com.br>, 
Adriano Teixeira Silva <adriano@pbh.gov.br>, Rommel Vieira Carneiro 
<rommelcarneiro@gmail.com>, "Rodrigo Diniz Lara (SEPLAG)" 
<rodrigo.diniz@planejamento.mg.gov.br>, Ana Alvarenga Moreira Magalhaes 
<anaalvarengam@pbh.gov.br>, Leandro Moreira Garcia <leandro.garcia@pbh.gov.br>, Thais 
Chicarelli Caldeira Brant <thais.brant@pbh.gov.br> 

Bom dia a todos. 
 
Por gentileza, considere a minha aprovação de ambos os relatórios, Carta Anual 2019 e 
Relatório de Sustentabilidade 2019. 
 
Peço-lhes desculpas pelo atraso nesta avaliação. 
 
Estou à disposição. 
 
Sds, 
Prof. Leonardo Ayres 
31-99654.0055 
leoayres1@gmail.com 

 

 

Re: Relatório de Sustentabilidade 2019 e Carta Anual 2019 

1 mensagem 

 

MOEMA SANT'ANNA BELO <moema@cotemig.com.br> 
13 de maio de 2020 

17:27 
Para: Renata Drumond Pinto Coelho Antonino <rdrumond@pbh.gov.br> 
Cc: Leo Ayres <leoayres1@gmail.com>, Leonardo Fares Menhem <leofares@concert.com.br>, 
Adriano Teixeira Silva <adriano@pbh.gov.br>, Rommel Vieira Carneiro 
<rommelcarneiro@gmail.com>, "Rodrigo Diniz Lara (SEPLAG)" 
<rodrigo.diniz@planejamento.mg.gov.br>, Caio Barros Cordeiro <caio.cordeiro@pbh.gov.br>, 
Ana Alvarenga Moreira Magalhaes <anaalvarengam@pbh.gov.br>, Thiago Dutra 
<tdutra@pbh.gov.br>, Leandro Moreira Garcia <leandro.garcia@pbh.gov.br>, Thais Chicarelli 
Caldeira Brant <thais.brant@pbh.gov.br> 

Prezados Conselheiros 

Manifesto minha aprovação dos documentos "Carta Anual 2019" e 
"Relatório de Sustentabilidade 2019". 

Atenciosamente, 
---- 

Moema Sant'Anna Belo 

Diretora Executiva do Grupo COTEMIG 
 
COTEMIG - Colégio e Faculdade 
(31) 3213.8666 - Escritório Central 
www.cotemig.com.br 

 

 
 
 
 

mailto:leoayres1@gmail.com
http://www.cotemig.com.br/


Relatório de Sustentabilidade 2019 e Carta Anual 2019 

1 mensagem 

 

Renata Drumond Pinto Coelho Antonino <rdrumond@pbh.gov.br> 
30 de abril de 2020 

13:20 
Para: MOEMA SANT'ANNA BELO <moema@cotemig.com.br>, Leo Ayres 
<leoayres1@gmail.com>, Leonardo Fares Menhem <leofares@concert.com.br>, Adriano 
Teixeira Silva <adriano@pbh.gov.br>, Rommel Vieira Carneiro <rommelcarneiro@gmail.com>, 
"Rodrigo Diniz Lara (SEPLAG)" <rodrigo.diniz@planejamento.mg.gov.br>, Caio Barros 
Cordeiro <caio.cordeiro@pbh.gov.br>, Ana Alvarenga Moreira Magalhaes 
<anaalvarengam@pbh.gov.br> 
Cc: Thiago Dutra <tdutra@pbh.gov.br>, Leandro Moreira Garcia <leandro.garcia@pbh.gov.br>, 
Thais Chicarelli Caldeira Brant <thais.brant@pbh.gov.br> 

Prezados Conselheiros, boa tarde. 
 
No final do ano passado, foram aprovados o Plano de Negócios 2020 e a Estratégia de 
Longo Prazo 2020-2024, atendendo ao previsto no art. 23 da Lei 13.303/2016. 
 
Além destes relatórios, a Lei 13.303/2016 prevê, em seu art. 8º, incisos I, III e VIII, 
a elaboração e divulgação de Carta Anual, subscrita pelos membros do Conselho de 
Administração; bem como a divulgação anual de Relatório de Sustentabilidade, conforme 
inciso. 
 
Dessa forma, enviamos para deliberação eletrônica a Carta Anual 2019 e Relatório de 
Sustentabilidade 2019, ambos elaborados à luz do que dispõe a legislação e seguindo 
modelo proposto pela Secretaria de Coordenação e Governança das Empresas Estatais - 
SEST, do Ministério do Planejamento, por recomendação do nosso Comitê de 
Coordenação das Empresas Estatais - CCEE. 
 
Aguardamos a manifestação de todos e nos colocamos à disposição para eventuais 
esclarecimentos. 
 
 

Atenciosamente, 
 

-- 
 

Renata Drumond Pinto Coelho Antonino |Assessora da DAF 

Empresa de Informática e Informação do Município de Belo Horizonte - 
PRODABEL 

Av. Presidente Carlos Luz, nº 1275 | 1º andar | Bairro Caiçara |BH/MG 
(31) 3277-8955 | www.pbh.gov.br 
 

 
 

2 anexos 

 

 Carta Anual Prodabel 2019.pdf 
157K 

 

 

 

 Relatório Sustentabilidade Prodabel 2019.pdf 
11415K 

 

 

 

 

 

http://www.pbh.gov.br/
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